
Doppelpässe- wie die Deutschen die Mauerumspielten 

 

Die 21 Schüler nahmen alle am 26. Januar auf eigenen Wunsch an dieser Sportveranstaltung, in Form 

eines Referates, teil. Professor Jürgen Rode, der Referent, bekam überwiegend positives Feedback. 

Unter Einsatz von vielem Anschauungsmaterial, wurde alles klar und deutlich dargelegt. Etliche 

umfangreiche Informationen über das Fußballspielen wurden durch seine angenehme Stimme 

weitergegeben. Die Fragen der Zuschauer fanden Beantwortung, jedoch hätte er detailreicher in die 

Geschichte der Ligen eingehen können. Nur eine der 21 Personen fand den Vortrag langweilig. Die 

Mehrheit war aber mit seiner guten Vorbereitung zufrieden, auch Schüler die sonst nichts mit Fußball 

zu tun haben. 

In Namen des Einstein-Gymnasiums möchten wir uns recht herzlich für ihre Zeit und Mühe 

bedanken. 

 

        Beitrag von Thao, Paula, Daniel 

  

 

 

 

 

Einschätzungsaspekt 1-trifft nicht zu 2 3 4-trifft voll zu

Die Inhalte wurden verständlich dargelegt 0 0 1 19

Fragen der Teilnehmenden fanden Beachtung 0 0 3 17

Die eingesetzten Medien waren angemessen und unterstützend 1 0 2 18

Die Veranstaltung entsprach inhaltlich meinen Erwartungen 0 2 5 12

Ich habe etwas dazugelernt 1 0 6 14

Ich war mit meinen Mitwirkungsmöglichkeiten zufrieden 1 3 4 12


